



Zurück

07.07.2015 09:55

Teilen:  

Laufend Rechnen

Rudolf Kellermann *MATHEON, Presse- und Öffentlichkeitsarbeit, Sekretariat MA 3-1*

Forschungszentrum MATHEON ECMath

Das Forschungszentrum MATHEON veranstaltet wieder für Schülerinnen und Schüler der Klassen 3 bis 8 den Wettbewerb MATHEathION

Im Juli beginnen in Berlin und Brandenburg die großen Sommerferien, richtig austoben können sich die Schülerinnen und Schüler aber schon kurz zuvor: Am 13. Juli steht wieder der MATHEathION des Forschungszentrums MATHEON auf dem Programm.

Dann heißt es wieder „Rennen und Rechnen“.

Bei dem Wettbewerb geht es darum, auf einer Strecke von 400 Metern für die Kleinen und 800 Metern für die Größeren an drei Stationen kleine Mathe-Aufgaben zu lösen. Für jede richtig gelöste Aufgabe gibt es eine Zeitgutschrift, gute Rechner können also „schneller“ sein als gute Läufer.

Bis Ende der Ablauffrist haben sich etwa 145 Schülerinnen und Schüler der Klassenstufen

3-8 für die Teilnahme angemeldet. Viele kommen nicht alleine, sondern bringen die ganze Klasse zum anfeuern mit. Insgesamt werden mehr als 500 Schülerinnen und Schüler erwartet. Den Startschuss geben Berlins Staatssekretär für Wissenschaft Steffen Krach und der Sprecher des Forschungszentrums MATHEON Prof. Volker Mehrmann,. Unterstützt wird der Lauf von „Gesamtmetall“ und dem Sportverein „SV IHW Alex 78“.

Ort des MATHEathION ist wieder der Sportplatz „In den Ministergärten 2“ unweit des Brandenburger Tors. Der Lauf beginnt am 13. Juli um 10.00 Uhr mit den 3. Klassen.